

Este Boletín tiene como objetivo acercarnos a todos aquellos que siguen con interés nuestra actividad. Por ello incluimos aquí toda la información referida a nuestras presentaciones y proyectos musicales actuales. Sirva como invitación a quien deseen acompañarnos y compartir nuestro camino.

boletín

EL GCC VIAJA A EUROPA

Estamos muy contentos de poder contarles que nuestro GCC encara entre el 22 de abril y el 20 de mayo próximos, la gira más extensa y más lejana de sus quince años de vida. Cantaremos en Madrid, Barcelona, Tarragona (España), en St. Giron, Toulouse, Cahors y París (Francia), y concluiremos nuestro viaje participando en el Concurso Internacional de Coros de Marktobardorf en el sur de Alemania, para el que fuimos seleccionados junto a otros 12 coros de todo el mundo, de entre 50 que se postularon. Este viaje que realizamos con el auspicio de la Cancillería Argentina, implica de nuestra parte una gran responsabilidad, una gran alegría, y también un grandísimo esfuerzo en lo musical, en lo organizativo y en lo económico. Este viaje sólo es posible gracias al aporte y el aliento de quienes siguen nuestra actividad, por lo que hemos pensado retribuirlos con lo que constituye nuestra razón de ser: la música.

Entonces, por una parte, presentaremos un concierto de despedida el sábado 8 de abril con obras de Mendelssohn, Schumann, Brahms y populares argentinas, en la Iglesia Evangélica Alemana de Esmeralda 162 Capital, a las 21 Hs.

Por otra parte, hemos editado una cassette que contiene el motete Jesu meine Freude, de J.S. Bach (registro del concierto realizado el 14 de mayo de 1988 en el ámbito de la Academia Bach), y obras de Krenek, Poulenc, Ives, Copland, Barber y Schumann, tomadas del concierto de nuestro 15 Aniversario del 3 de diciembre de 1988.

Aquellos que estén interesados en adquirir la cassette, asistir al concierto de despedida, o realizar cualquier otro tipo de contribución a nuestro proyecto, puedan comunicarse con nosotros (nuestros datos figuran al pie de este boletín).

COMENTARIOS DEL CONCIERTO ANIVERSARIO

El GCC festejó en el '88 sus primeros quince años de vida, con un concierto en la Iglesia Evangélica Alemana de Esmeralda 162 el pasado 3 de diciembre.

Estos son algunos párrafos extraídos del comentario a cargo de Napoleón Cabrera, que el diario Clarín publicó el 12 de diciembre:

"Hace quince años surgió el GCC (Grupo de Canto Coral), que celebró su aniversario con un magnífico programa dedicado a la música del siglo XX, con obras de Schönberg, Webern, Krének, Messiaen, Poulenc, Ives, Copland, Barber y el argentino Julio Viera."

"El GCC sigue ascendiendo en calidad sin descanso ni apego a la rutina..."

"Andrenacci no se concedió ni otorgó al Grupo ningún alivio, y el resultado no bajó del primer nivel..."

"Es un instrumento admirable en un momento muy feliz..."

EL GCC EN LA ACADEMIA BACH

Tal como lo viene haciendo desde 1986, también este año el GCC participará del ciclo de conciertos de la Academia Bach de Bs.As., con dirección general y comentarios de maestro Mario Videla.

Se interpretarán las siguientes obras: el sábado 1 de abril ORATORIO DE PASCUA (que también se emitirá por ATC), el sábado 10 de junio la CANTATA 159, y el sábado 21 de octubre el ORATORIO DE NAVIDAD (cuarta parte).

Todos los conciertos se realizarán en la Iglesia Evangélica Metodista Central, de Rivadavia 4050, a las 18 Hs.

BUSCAMOS UN BAJO

El candidato debe poseer lectura musical, experiencia coral y disposición, para ensayar los martes, miércoles y jueves de 21 a 23.30 hs. Los interesados pueden comunicarse con nuestros teléfonos.

CICLO DE CONCIERTOS CORALES DEDICADOS A LA MUSICA DEL SIGLO XX
El GCC actuará, junto con otros cinco coros colegas, en el *Ciclo de Abono a seis Conciertos corales de Música del Siglo XX*, que organiza la Fundación Coral Argentina.

cronogramas:

*Sábado 3 de junio:
CORO UNIVERSITARIO DE MENDOZA
Director: José Valleal

*Sábado 1^o de julio:
CORO DE CAMARA DE CORDOBA
Director: Cesar Ferrerira.

*Sábado 5 de agosto:
CORAL FEMENINO DE SAN JUSTO
Director: Roberto Saccenta.

*Sábado 2 de septiembre:
CORO DE LA ALIANZA FRANCESA DE BS.AS.
Director: Julio Fainguerach.

*Sábado 14 de octubre:
ESTUDIO CORAL DE BUENOS AIRES
Director: Carlos Lopez Puccio.

*Sábado 4 de noviembre:
GCC (Grupo de Canto Coral)
Director: Nestor Andrenacci

Informes y Venta de Abonos:
Marcelo T. de Aivar 1999 Cap.
Tel: 801-1406 o los telefonos del GCC

Formado en 1973, el GCC se dedica desde entonces a la interpretación de la música coral de Cámara. Es una Entidad Civil sin fines de lucro, con Personería Jurídica N°8539, reconocida por la Inspección General de Justicia.
Nuestra dirección es Nuñez 3680 7°36 (1430) Capital, y nuestros telefonos: 542-5018 y 781-2200

EL GOC VIAJA A EUROPA

El Grupo de Canto Coral (GCC) viajó a Europa para participar en el Festival de Canto Coral de la Unión Europea en Bruselas, Bélgica, del 14 al 18 de mayo de 1988. El grupo estuvo acompañado por el Sr. Juan Carlos Videla, quien actuó como representante del grupo y organizador de las actividades. Durante su estancia en Bruselas, el grupo participó en varios conciertos y fue recibido por autoridades locales. El viaje fue muy fructífero y permitió al grupo conocer a otros grupos de canto coral europeos. El grupo regresó a Buenos Aires el 19 de mayo de 1988. El viaje fue financiado por el grupo y algunos amigos. El grupo agradece a todos los que colaboraron para que este viaje fuera posible.

COMENTARIOS DEL CONCIERTO ANIVERSARIO

El concierto aniversario del grupo de canto coral se realizó el día sábado 1 de mayo de 1988 en el templo de la Iglesia Evangélica Metodista de la calle 1 de mayo. El programa consistió en la interpretación de obras de los grandes compositores de la música coral. El grupo fue dirigido por el Sr. Juan Carlos Videla. El concierto fue muy exitoso y contó con la participación de un gran número de coristas. El grupo agradece a todos los que colaboraron para que este concierto fuera posible.

EL GOC EN LA ACADEMIA BACH

El grupo de canto coral participó en el concierto aniversario de la Academia Bach de Buenos Aires, el día sábado 1 de mayo de 1988. El programa consistió en la interpretación de obras de J.S. Bach. El grupo fue dirigido por el Sr. Juan Carlos Videla. El concierto fue muy exitoso y contó con la participación de un gran número de coristas. El grupo agradece a todos los que colaboraron para que este concierto fuera posible.

GCC
Grupo de
Canto Coral

Nuñez 3680 - 7º 36
Teléfonos: 542-5018 / 790-1204
(1430) Buenos Aires